
 
 
 
 
 
 

 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE "AVANCES EN LA 

INSTALACIÓN DE ASEOS PÚBLICOS AUTOMÁTICOS” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 
Mientras vemos que hay concesiones, como por ejemplo la de ocupación de 

via pública para la circulación de dos trenes turísticos salen adelante, otras en 

cambio, como la aprobada en el Pleno de 5 de septiembre de 2019  para la 

instalación de aseos públicos automáticos, parecen dormir el sueño de los 

justos. 

 
PREGUNTA: 
 
¿Se ha realizado algún avance significativo y en qué estado se 

encuentra la redacción de un pliego para concesión del servicio de 

instalación y mantenimiento de aseos públicos automáticos en 

Cartagena? 

 
 

Cartagena, 23 de noviembre de 2020 
 
 
 
 
 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 
 
 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 
 


